

In tiefer Trauer müssen wir Ihnen mitteilen, dass unser Gründungsmitglied

## Fritz Biber

3. Juli 1947 – 6. Februar 2019

nach einer kurzen schweren Krankheit verstorben ist.

Seine grosse Verbundenheit zu unserem Verein zeigte er in all den Jahren mit seinem enormen Engagement für den Handball-Club Horgen und seiner regen Teilnahme an unserem Clubleben. Wir verlieren in ihm einen liebenswerten, kämpferischen und kompetenten Kollegen, den wir immer in bester Erinnerung behalten werden.

In grosser Dankbarkeit nehmen wir Abschied von einem vorbildlichen und hilfsbereiten Menschen. Seinen Angehörigen sprechen wir unser tiefes Beileid aus und wünschen ihnen Kraft in dieser schweren Zeit.

Wir nehmen Abschied von Fritz:

Dienstag, 26. Februar 2019 um 14:00 Uhr in der reformierten Kirche Horgen.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man dem Paracelsus Spital in Richterswil.

Club 90 Horgen  
(Gönnervereinigung Handball-Club Horgen)  
Vorstand und Mitglieder